



Pourquoi les guichetiers et guichetières de la Poste du secteur St Renan/ Iroise sont en grève, avec la Cfdt et la Cgt, depuis le 2 avril ?

LE CONTEXTE.

Malgré la votation citoyenne prouvant l'attachement des françaises et des français à leur poste service public, l'assemblée nationale (majorité actuelle UMP et le NOUVEAU CENTRE) a voté la privatisation de la Poste et son changement de statut. Le groupe La Poste est devenu une S.A (société anonyme) avec des actionnaires (pour le moment l'état et la Caisse des Dépôts et Consignation).

En 2011, ceux-ci ont ponctionné 136 millions d'euros (26%) des bénéfices de la Poste.

Pour 2012, ils réclament 45% !!! Pour obtenir de tels rendements dans une entreprise de main d'oeuvre comme La Poste, la variable d'ajustement est l'emploi, mais aussi l'augmentation des tarifs.

LE RESULTAT

Malgré ses 931 millions d'euros de résultat d'exploitation, La Poste a détruit 14000 emplois en 2011.

Outre l'impact sur le chômage, les dégâts sont également considérables en termes de mission et de qualité de service public, ainsi que de présence postale.

LE "TERRAIN POSTAL"

ST-RENAN/IROISE DANS LA TOURMENTE.

Les guichetières et les guichetiers des bureaux du pays d'Iroise ont déjà perdu 4,30 positions de travail de 2008 à fin 2011 (environ 5 emplois) et la direction projette d'en supprimer 2 autres, ceci malgré des objectifs de vente et un chiffre d'affaire dépassés. Alors que l'accroissement immobilier en cours conduit à un boom

démographique, et ouvre donc de nouvelles potentialités en termes de fréquentation et de clientèle.

Le passage du bureau de plein exercice de Ploumoguer en A.P.C (agence postale communale payée par les impôts locaux) puis celui de Porspoder annoncé, montre la voie choisie par La Poste SA: une externalisation de sa présence en zone rurale, qu'elle estime être un coût, sur les collectivités. La Poste S.A annonce vouloir intensifier cette politique... après les prochaines élections. Pour preuve: sa volonté de fermer (dans un premier temps) les bureaux de Plouarzel, Lampaul -Plouarzel et Milizac tous les lundis. Pour la CGT, ce n'est qu'une période transitoire. La fermeture totale étant l'objectif non avoué.

USAGERS, ELUS, POSTIERS DOIVENT S'UNIR ET RESISTER POUR GAGNER.

Pour la CGT, il est clair que personne ne trouvera son compte avec une telle politique de désengagement citoyen.

- Pour l'utilisateur devenu client, c'est la fin de la péréquation tarifaire et de l'égalité d'accès à moindre coût, des valeurs essentielles que seul le service public postal garantissait.
- Pour le personnel de la Poste, ce sont des pressions pour faire du chiffre, stress et mobilité géographique à tout va ne pouvant permettre d'assurer une bonne qualité de service et un suivi du travail. Conséquences un mal être au travail de moins en moins supportable conduisant à des drames humains.

La mobilisation des citoyens avec leurs élus et les postiers peut obliger LA POSTE à abandonner ses projets. Soutenez l'action des postières et des postiers des bureaux du pays d'Iroise en interpellant fermement La Poste pour qu'elle stoppe ses restructurations et revienne à ses valeurs de service public.

**Venez soutenir les salarié-e-s de La Poste
Samedi 14 avril 2012
à partir de 10 heures
devant la Poste de Saint-Renan**